

An alle Eltern  
unserer Schülerinnen und Schüler

27.05.2021

Liebe Eltern,

derzeit informiere ich Sie im Wochentakt. Den Medien haben Sie gewiss schon entnommen, dass ab dem 31.05. der Unterricht nun wieder in eine neue Phase eintritt.

### **Unterricht ab dem 31.05.2021**

Am 31.05.21 werden wieder alle Schülerinnen und Schüler in die Schule kommen. Da auch durchmischte Gruppen wieder zulässig sind, werden die Religionskurse bzw. Philosophiegruppen wieder in ihrer ursprünglichen Zusammensetzung stattfinden. Ebenso werden auch die Jahrgangsstufen 6 und 7 freitags in der 5. und 6. Stunde im Rahmen eines Übungsmoduls Unterricht haben, so dass nun wieder alle Schülerinnen und Schüler freitags sechs Stunden haben. Die Notbetreuung gibt es ab Montag dann nicht mehr.

Zu beachten sind weiterhin die Hygienemaßnahmen. Die jeweils aktuellste Version dieser Vorschriften finden Sie stets auf unserer Homepage.

### **Selbsttests**

Zwei Selbsttests pro Woche sind nach wie vor Pflicht und die allgemeine Voraussetzung für die Teilnahme am Unterricht. Wir hatten bisher insgesamt nur zwei positive Tests im April. Um die Testsituation den vorgeschriebenen Hygienemaßnahmen konform zu gestalten, werden wir in der Sekundarstufe folgendermaßen vorgehen: Jeder Schüler, jede SchüleIn ist ja bereits einer Gruppe A bzw. B zugeteilt. Die Gruppe A wird am Montag und Mittwoch, die Gruppe B am Dienstag und Donnerstag getestet. Die Testung beginnt jeweils 15 Minuten vor dem Unterricht, also um 7.45 Uhr. Die Schüler, die an dem jeweiligen Tag nicht getestet werden, erscheinen wie gewohnt um 8.00 Uhr zum Unterricht und werden am nächsten Tag getestet. Auf diese Weise sind die Testgruppen kleiner und die Abstände können eingehalten werden. Der Unterricht findet dann aber in der gesamten Gruppe statt.

In der EF werden die Schüler wie in der Sekundarstufe I nach A- und B-Gruppen sortiert von Montag bis Donnerstag getestet. Schüler, die in der ersten Stunde keinen Unterricht haben, werden in den Kursschienen getestet, die von allen Schülern belegt sind, also am Montag in der 3., Dienstag in der 3., Mittwoch in der 8. und Donnerstag in der 2. Stunde. Somit halten wir auch hier an der Grundstruktur fest. Da aber alle Schüler wieder im Unterricht sind, gibt es nun die Testtage für die Gruppe A: Montag und Mittwoch und die Testtage für die Gruppe B: Dienstag und Donnerstag.

In der Q1 bleiben wir bei dem bisher schon eingeführten System, hier hat sich das Testen in den jeweiligen Gruppen bewährt.

### **Unser buntes Schulleben**

In den letzten Jahrzehnten wuchsen an unserem GAG verschiedene Gruppen heran, ohne die unsere Schule gar nicht zu denken wäre. Einige dieser Gruppen sind nun in ihrem Fortbestand bedroht, da sie über ein Jahr lang nicht proben bzw. zusammenarbeiten durften.

Bereits vor den Sommerferien wollen die Sanitäter (Frau Rosenbaum), die Musiker des Orchesters (Frau Kanis), die Streitschlichter (Frau Gutt), die Sporthelfer (Herr Striewe) und die CodeClubber (Herr Nattermann) sich wieder formieren, um dann nach den Ferien so richtig mit voller Kraft voraus in den Neustart zu gehen.

Bitte geben Sie an Ihre Kinder weiter, dass diese in den kommenden Wochen auf die verantwortlichen Lehrer, die diese Gruppen leiten, zugehen, um ihnen das Signal zu geben: Ich mache mit und werde dabei sein! Im Falle des CodeClubs findet das erste Präsenztreffen am 11. Juni statt.

Mit den herzlichsten Grüßen vom Geroweiher,

Ihr

gez. Dr. Christian Dern